

こくさい新聞

中学1・2・3年生

下関市総合政策部
国際課

電話:083(231)9653
メール
sskokusa@city.shimo
noseki.yamaguchi.jp

下関市・青島市友好都市締結30周年

ちんたお

記念行事開催

皆さん、明けましておめでとうございませう。年の始めは何だかわくわくしますね。今年もこくさい新聞をよろしくお願いします。さて、昨年も様々な国際交流事業が行われましたが、今号では下関市・青島市友好都市締結30周年記念行事で活躍してもらった皆さんの先輩や友達を紹介していきます。

■記念式典開催!

はじめに10月26日に下関市で開催された友好都市締結30周年記念式典を紹介しましょう。下関市と中国青島市は1979年10月3日に友好都市締結し、昨年30周年の節目の年を迎えました。これを記念して行われた式典では、中尾市長、青島市代表の秦敏副市長などのあいさつの後、30年間の交流の歴史を振り返るとともに、下関少年少女合唱隊により両市友好の歌「君がいる...」が披露され、来場された方々に好評をいただきました。最後に、中尾市長から秦敏副市長へは関門海峡を題材にしたウッドアートを、秦敏副市長から中尾市長へは青島の町並みを題材にした



式典での記念品交換(下関市からのウッドアート)

貝殻細工が手渡されました。どちらも両市を代表する美しい景色です。

■友好の歌

「君がいる...」

記念式典で歌われたこの歌は、1000キロ離れた下関市と青島市で同じ星を見つめる友達を想う友情の歌

です。友好都市締結30周年を記念して製作されました。日本語と中国語それぞれの歌詞があるので、両市民が歌えます。式典では小学生の隊員も中国語の歌詞に



中国語で上手に合唱する下関少年少女合唱隊

チャレン
ジし、上
手に歌い
ました。
皆さんも
歌いたい
時は国際
課に連絡
下さい。

■茶道で交流

10月26日には、長府庭園でしだれ桜3本の植樹も行われました。園内には、しだれ桜の他、中国で大変有名な孫文先生からいただいた古代ハスの花(孫文蓮)もあり、長府庭園は中国と非常に縁のある場所になりました。また、茶席では高校生



お手前を披露する高校生

ただき、日
本文を
化を
体験
して
もら
いま
した。

みんなの行ってみたい青島の観光地 Best 10

青島市の高校生の描いた絵を参考に、青島のどの観光地に行ってみたいかアンケートをとりました。アンケートの結果は以下のとおりです。

- 1位 迎賓館(げいひんかん)
- 2位 花石楼(かせきろう)
- 3位 青島オリンピックヨットセンター
- 4位 旧市街地
- 5位 テレビ塔、棧橋
- 7位 キリスト教会
- 8位 天主教会
- 9位 石老人(せきろうじん)
- 10位 青島駅

今後みんなの行ってみたい観光地を順次紹介していくので楽しみにしててね!



第1位に輝いた迎賓館

■絵画友好大使に!

下関市の小中学生15名と青島市の高校生10名が描いた絵がシーモールパレスと青島市のジャスコで展示されました。各会場とも両市の観光地を描いた絵を多くの市民が見ました。現在オリエントフェリー内(下関市と青島市を結ぶフェリー)で展示しています。皆さんの描いた絵が両市の友好大使になっていきます。



(右)下関にて絵画を見る青島からの来賓



(左)青島にて絵画を見る中尾市長

■卓球で交流

10月25日、四元奈生美プロ卓球選手を招き、市内の小中学生、青島市から留学している高校生や青島市出身の元プロ選手などの卓球交流をしました。皆さんの友達も積極的に参戦し、イベントは大盛況でした。このイベントを通じて参加してくれた友達の世界に選ばれた選手になることを願っています。皆さんの友達の国際交流はまだ続きます。次号では小学生青島・釜山派遣研修の様子をお伝えします。お楽しみに!



卓球で交流する中学生